

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Geografía e historia

TÍTULO: La economía del pueblo vacceo

SINOPSIS: El pueblo vacceo vivió en la meseta norte a orillas del Duero, en lo que hoy sería la provincia de Valladolid y algunas zonas de las provincias limítrofes. Sabemos de ellos a través de los escritores griegos y latinos, ya que ellos carecían de lengua escrita, pero su existencia es muy anterior al proceso de romanización. Su economía se basó en la agricultura y en la ganadería, dedicándose al comercio de los excedentes.

FECHA DE EMISIÓN: 20/04/2009

PARTICIPANTES: Manuel Emiliano Abad Varela; Liborio Hernández Guerra.